

Herr Brauckmann:

Es soll ein Sanierungskonzept für die Kath. Grundschule, die Gem. Grundschule und der Offenen Ganztagschule in Merl unter dem Aspekt der Inklusion aufgestellt werden. Wurde dazu bereits ein Auftrag vergeben?

Antwort der Verwaltung:

Es wurde ein Leistungsverzeichnis für ein solches Sanierungskonzeptes erstellt und bei entsprechenden Büros diese Leistungen nachgefragt. Im Ausschuss für Schule, Sport und Kultur soll ein Zwischenbericht dazu erfolgen und im nächsten Ausschuss für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus soll der Auftrag dazu erteilt werden.

Nachfrage Herr Brauckmann:

In der Zeitung ist zu lesen, dass die umliegenden Kommunen schon entschieden haben, wofür sie die Fördermittel des Landes in ihren Schulen ausgeben. Warum ist das bei uns noch nicht der Fall?

Antwort der Verwaltung:

Das Sanierungskonzept wurde bereits vor dem Förderprogramm „Gute Schule 2020“ initiiert. Man muss nun prüfen, welchen Teil der Fördermittel man für dieses Projekt verwenden kann. Parallel dazu muss man aber auch untersuchen, wofür die weiteren Fördermittel verwendet werden können. Dazu muss man entsprechende Diskussionen mit den Schulen führen, wo welcher Bedarf besteht und ob dafür die Fördergelder eingesetzt werden können.